

La guerrilla señala que dejará en libertad al soldado, siempre que las Fuerzas Armadas no obstaculicen el proceso.

El Ejército de Liberación Nacional (ELN) confirmó que el soldado profesional **Freddy Moreno Mahecha se encuentra en poder de esa guerrilla y que será liberado pronto**, siempre que las Fuerzas Armadas no obstaculicen el proceso. ([Lea: Soldado desaparecido en Arauca habría sido secuestrado por el Eln](#))

“El día 24 de enero fue capturado por nuestras unidades (...) cuando se encontraba desarrollando labores de espionaje entre Saravena y La Esmeralda, municipio de Arauquita”, señala la guerrilla en un comunicado firmado por el mando político militar estratégico del Frente de Guerra Oriental.

Agregaron que Moreno Mahecha será entregado siguiendo los protocolos humanitarios respectivos. **“Responsabilizamos al Gobierno y a las Fuerzas Armadas por cualquier impedimento que obstaculice la liberación de este soldado”, dice la comunicación.**

La desaparición de este soldado, adscrito al Batallón Especial Energético y Vial #16, fue denunciada ante la Fiscalía de Arauca el pasado sábado 28 de enero. De acuerdo con la versión de los familiares, Moreno Mahecha estaba la espera de un permiso del Ejército para reunirse con ellos en Bogotá.

**“Le gustaba mucho estar en el terreno, poco en las oficinas”**, señaló Carlos Moreno, hermano del soldado que hoy está en manos del ELN.

Los hechos se dan a pocos días de que el ELN libere al excongresista Odín Sánchez Montes de Oca, como parte de un acuerdo con el Gobierno para instalar la fase pública de diálogos para una salida negociada al conflicto.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/eln-confirma-soldado-freddy-moreno-esta-su-poder-articulo-677489>